
Pour répondre à Philippe, qui attend des nouvelles de 
nous plus récentes, et pour faire suite à son 
souvenir d'une nuit dans le château de coucy, je dois 
dire que maintenant c'est quasiment impossible à 
faire, sauf que : quand la caisse fait des travaux et 
installe des échafaudages enjambant les courtines, 
ces dits échaffaudages restent longtemps en 
place ...  peut-être un coût non négligeable de 
location du matériel intéressant pour l'entreprise ... 
cela se dit, mais moi, cela a fait mon affaire. 
Tentant de voir comment c'est conçu, de voir 
comment on passe d'un étage à un autre, jusqu'au 
moment où on ne résiste pas. Et du coup, il y a deux 
ans j'ai baissé la première échelle, remontée le soir 
pour des raisons de sécurité, mais pas dure à 
manoeuvrer ; et je me suis retrouvée à l'intérieur 
du château. Pas trop brave, c'est haut, et en plus, 
qui serait venu à me secours si je m'étais cassé le 
nez ! évdemment je n'avais mis personne au courant. 
Mais très contente de l'avoir fait, c'est nettement 
plus beau de très haut, même si j'ai la même vue 
depuis les fenêtres de ma maison. En plus, ignorer 
les panneaux d'interdiction, j'aime assez !!! Après je 
me suis fait traîter de "folle", mais ce n'est pas 
grave.


